

## Kelompok 011 KKN Unimal Pasang Papan Arah Jalan di Seumirah



Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Unimal dari Kelompok 011 melakukan pemasangan papan penunjuk arah jalan di Gampong Seumirah, Kecamatan Nisam Antara Aceh Utara beberapa waktu lalu. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melakukan Kuliah Kerja Nyata (KKN) dari Kelompok 011 melakukan pemasangan papan penunjuk arah jalan di Gampong Seumirah, Kecamatan Nisam Antara Aceh Utara beberapa waktu lalu.

Mahasiswa Kelompok 011 berasal dari berbagai program studi yaitu Arli Murlida, Muhammad Alfaris, dan Bagoes Adaninggar Sapta dari Program Studi Agribisnis, Monika Ramazela, T Maimul Fidar dan Muhammad Rifki Aulia dari Program Studi Teknik Kimia, Rahmatun Nisa dan Reza Rosita dari Program Studi Ekonomi Pembangunan, Rasuna dari Program Studi Teknik Sistem Informasi, dan Fachri Fachrezisyah Putra dari Program Studi Teknik Elektro. Dalam melaksanakan kegiatan KKN mereka dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) yaitu Angga Pratama MMSI.

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews pada Selasa (24/11/2021), Ketua kelompok, Arli Murlida mengatakan, pembuatan dan pemasangan papan arah jalan ini sangat didukung oleh masyarakat sekitar. Kegiatan ini dilakukan bersama beberapa warga. “Munculnya ide membuat arah jalan ini dikarenakan di Gampong Seumirah belum adanya arah jalan utama dan jalan persimpangan, sehingga sangat menyulitkan terutama bagi pendatang baru yang mau berkunjung ke Gampong Seumirah,” katanya.

Arli menyebutkan, kegiatan pemasangan papan arah jalan juga ditemani dan diarahkan oleh kepala dusun mengingat tidak semua mahasiswa KKN mengetahui letak dari arah-arah jalan tersebut khususnya di Dusun 3.

“Pihak Gampong menyiapkan alat dan bahan dan itu sangat memudahkan kami dalam melaksanakan tugas pembuatan arah jalan. kami membuat arah jalan menuju ke dusun-dusun bukan gang atau lorong, karena untuk gang dan lorong sudah ada dan kondisinya masih bagus,” tambah Arli.

Sementara itu, DPL Kelompok 011, Angga Pratama menyambut baik program kerja mahasiswa bimbingannya. “Mahasiswa KKN k011 saya arahkan untuk bisa memetakan masalah dan merumuskan program apa yang diperlukan oleh gampong. Dengan adanya papan nama jalan ini bisa memudahkan seluruh pengguna jalan untuk mencari alamat tujuan di Gampong Seumirah,” tutupnya. [kur]

**Tanggal:** 25 November 2021

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),